
 
 
Stadt Halle (Saale)        15. Mai 2019 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umwelt am 
11.04.2019 
 
Anfrage von Herrn Koehn zum Freisitz Rialto 
 
TOP: 8.3 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Koehn sagte, dass sich der Freisitz des Eiscafes Rialto immer weiter in Richtung 
Marktplatz verbreitert. Er fragte, ob der Aufwuchs den Genehmigungen entspricht und 
ob dafür eine Gebühr erhoben wird. 
 
Die Fläche für den Freisitz des Eiscafés Rialto entspricht der genehmigten Fläche. Eine 
Gebühr wird dementsprechend erhoben. Die Flächen der Freisitze werden kontrolliert, und 
die Einhaltung der Flächengröße wird angewiesen.  
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